Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 193 m2
Référence MZICA4010
Prix 2 660 000 €

Cannes
Maison a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Nichée dans un environnement privilégié, au sein d'un domaine fermé, au calme
absolu, a pied des plages et des commerces, cette villa de style moderne a été
entierement rénovée en 2017. Luxueuse, intemporelle et élégante, d'une superficie
d'environ 200 m2, sur un terrain de 1 066 m2 environ, elle offre un lumineux séjour
avec cuisine ouverte, une entrée et un coin bureau, trois chambres en-suite a
I'étage dont une tres belle Master Bedroom. En entresol, vous trouverez une
chambre, une salle de bain avec wc et un grand espace aménageable.Cette

superbe villa offre une vaste terrasse et un beau ...

Nestled in a privileged environment, within a closed domain, in absolute calm,
within walking distance of the beaches and shops, this modern style villa was
completely renovated in 2017.Luxurious, timeless and elegant, with an area of
approximately 1 066 m2, on a plot of approximately 875 m2, it offers a bright living
room with open kitchen, an entrance and an office area, three en-suite bedrooms
upstairs including a very beautiful Master Bedroom. On the mezzanine floor, you will
find a bedroom, a bathroom with toilet and a large convertible space.This superb

villa offers a large terrace and ...

MICHAEL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CANNES C
30 boulevard de La Croisette - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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